

## Gala de l'immobilier genevois

## La fête au Grand Théâtre

La remise des diplômes aux étudiants de l'Institut d'Etudes Immobilières - qui se déroulait traditionnellement avec un public restreint - a pris, depuis l'an dernier, une nouvelle ampleur: c'est lors d'un splendide gala que les récipiendaires ont été honorés, en présence de quelque 300 acteurs de l'immobilier genevois. Initié par Christian Chalut, président pendant de nombreuses années des diplômés de l'institution (ADIEI), l'événement a été une occasion unique pour réunir leaders chevronnés et novices de la branche dans le cadre prestigieux du Grand Théâtre de Genève.

À près l'Ariana l'an passé, c'est le Grand Théâtre qui a été choisi pour ce second Gala de l'Immobilier. Un superbe bâtiment, à l'image de l'événement pour lequel la plupart des participants ont sorti leur plus élégant smoking ou robe de soirée. Outre la remise des diplômes de l'Institut d'Etudes Immobilières (IEI), ce gala vise à réunir les acteurs du monde immobilier genevois - jeunes et moins jeunes - une fois par an pour échanger dans un cadre festif: et ce soir de décembre, les plus importantes régies immobilières de la place, des architectes de renom, des bureaux d'ingénieurs, des constructeurs, des entrepreneurs et artisans, ainsi que des représentants de l'Etat ont largement répondu présent.

Le succès sans commune mesure de l'événement est également



M<sup>e</sup> François Bellanger, président de l'IEI; Arev Salamolard, directrice académique de l'IEI; Delphine Bachmann, Conseillère d'Etat; Christian Chalut, vice-président de l'IEI; Gary Bennaïm, vice-président de l'IEI.

FLORENCE GRANDIDIER